

Comisión propone dar pensiones de gracia a familias de pescadores



COMISIÓN DE INTERESES MARÍTIMOS, PESCA Y ACUICULTURA

La Comisión de Intereses Marítimos, Pesca y Acuicultura del Senado solicitará que se procuren los recursos para extender la búsqueda de la tripulación del Bruma. Tras la exposición, los senadores acordaron también enviar una serie de antecedentes al ministro del Interior para solicitar pensiones de gracia para las familias de los extraviados.

En la oportunidad participó la presidenta de la Asociación Gremial de Bacaladeros del Maule y vocera de las familias de los pescadores desaparecidos, Claudia Urrutia. “La colisión no es producto de navegación de las dos embarcaciones, ya que la Bruma estaba fondeada”, sostuvo.

“Las familias gritan justicia y que estas cosas no vuelvan a ocurrir. Es doloroso perder a una persona, pero más doloroso es no encontrarla para darle cristiana sepultura”, enfatizó.

PROPUESTAS

Junto con el relato de los hechos, en la comisión se dejó constancia de una serie de propuestas de corto

7

pescadores de la lancha Bruma se encuentran desaparecidos frente a las costas de Coronel.

“Las características de la información son bastante completas”

Julio Salas,
subsecretario de Pesca

y mediano plazo, las que fueron valoradas por los senadores en la sesión.

Entre otras, desde la Armada, se solicitará un control adecuado en la navegación para evitar accidentes, conductas temerarias y peligrosas; desde Indespa un programa de adquisición de elementos de seguridad y una adecuada capacitación de Sence. Además, propuso que, a través del Gobierno Regional, se adquieran equipamientos para búsqueda y rescate en todo el litoral.

Por su parte, el subsecretario de Pesca, Julio Salas, presente en la sesión, reiteró la solidaridad con las familias de los tripulantes de la embarcación Bruma y los esfuerzos para la búsqueda.

“El Ejecutivo considera grave este naufragio, porque las características de la información son bastante completas. La flota bacaladera, en comparación del resto de flotas artesanales, cuenta con mejores canales de información”, puntualizó la autoridad. ©